
Subject: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Gast on Fri, 25 Jul 2008 19:22:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So hab mich jetzt auch endlich mal angemeldet.

Nach dem dieses Forum jetzt schon eine Weile verfolgt habe. Wurde es auch Zeit.

Bei mir werden es auch immer weniger Haare. Unaufhaltsam wie mir scheint. Wenn ich so in der
Stadt unterwegs bin verstehe ich echt nicht was für ein Glück die ganzen anderen haben.
Volle Haarschöpfe wohin man schaut.  Männer mit richtiger Glatze (also jetzt nicht abrasiert)
sind echt in der Unterzahl. Jeder scheint volles, dichtes Haar zu haben, Studenten, Bänker,
Müllmänner,..... Ist mir echt ein Rätsel. Dieser erblich bedingte Haarausfall müsste doch
eigentlich viel mehr treffen. Manchmal könnte man echt meinen die haben alle ein Geheimmittel
das noch nicht zu mir durchgedrungen ist. Die können doch nicht alle Propecia nehmen
odereine Haartransplantion gemacht haben? 

Ich wohne in ner Jungs-WG und alle haben gesundes dichtes Haar und pflegen es nicht mal
besonders. Nur ich muss mir tausenderlei Zeugs ins Haar schmiern bis ich irgendwas zustande
gebracht habe das man entfernt Frisur nehnen könnte, dann aber auch nur ne´ halbe Stunde
hält bevor alles wieder zusammenfällt. 

Die ganze Chemie die ihr euch so in die Haare kippt scheint die einzige Lösung zu sein. Aber
die NW verunsichern mich schon. Keine Libido, Schuppen, spannende Kopfhaut.....   Das kann
doch nicht sein. Irgendwass muss es doch geben....
Obwohl dann würde ich es hier wohl als ersets erfarhren.....
Falls es noch irgenwas auf einigermassen "natürlicher Basis" gibt lasst es mich wissen.
Verwende das Amazing Hair-Up  Öl seit vier Monaten. Ist aber auch nur Fake, hab ich mir schon
bei der ersten Bestellung gedacht. Aber,.... die Hoffnung stirbt zuletzt

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Minox-user on Fri, 25 Jul 2008 22:32:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab am anfang auch so wie du gedacht und behauptet das man mit dem HA ganz alleine
dasteht, so fühlt man sich echt am anfang. Jedoch wirst du nach einer Zeit merken das du da
nicht alleine bist und es viel mehr betroffene gibt als du jeh glauben magst.

Auch du musst dich damit abfinden wie die meisten hier. Am anfang ist es halt sehr schwer und
man möchte sich damit nicht abfinden und auch nicht glauben jedoch legt sich das mit der Zeit. 

Wenn du deine Haare halten möchtest dann musst du die Medis ausprobieren. Es gibt Leute die
haben 0 Nebenwirkungen und andere wiederum die ganze Pallete. Probiers aus, wenn es nicht
klappt kannst du ja immer noch absetzten.

Informier dich einfach mal über folgende medis:
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Finasterid, Minoxidil, Spironlactone, Ket, Revivogen. (Die Suchfunktion wird dir dein Freund und
Helfer sein)

gruß Minox

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Ralf3 on Sat, 26 Jul 2008 01:52:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

franco1 schrieb am Fre, 25 Juli 2008 21:22So hab mich jetzt auch endlich mal angemeldet.

Nach dem dieses Forum jetzt schon eine Weile verfolgt habe. Wurde es auch Zeit.

Bei mir werden es auch immer weniger Haare. Unaufhaltsam wie mir scheint. Wenn ich so in der
Stadt unterwegs bin verstehe ich echt nicht was für ein Glück die ganzen anderen haben.
Volle Haarschöpfe wohin man schaut.  Männer mit richtiger Glatze (also jetzt nicht abrasiert)
sind echt in der Unterzahl. Jeder scheint volles, dichtes Haar zu haben, Studenten, Bänker,
Müllmänner,..... Ist mir echt ein Rätsel. Dieser erblich bedingte Haarausfall müsste doch
eigentlich viel mehr treffen. Manchmal könnte man echt meinen die haben alle ein Geheimmittel
das noch nicht zu mir durchgedrungen ist. Die können doch nicht alle Propecia nehmen
odereine Haartransplantion gemacht haben? 

Ich wohne in ner Jungs-WG und alle haben gesundes dichtes Haar und pflegen es nicht mal
besonders. Nur ich muss mir tausenderlei Zeugs ins Haar schmiern bis ich irgendwas zustande
gebracht habe das man entfernt Frisur nehnen könnte, dann aber auch nur ne&acute; halbe
Stunde hält bevor alles wieder zusammenfällt. 

Die ganze Chemie die ihr euch so in die Haare kippt scheint die einzige Lösung zu sein. Aber
die NW verunsichern mich schon. Keine Libido, Schuppen, spannende Kopfhaut.....   Das kann
doch nicht sein. Irgendwass muss es doch geben....
Obwohl dann würde ich es hier wohl als ersets erfarhren.....
Falls es noch irgenwas auf einigermassen "natürlicher Basis" gibt lasst es mich wissen.
Verwende das Amazing Hair-Up  Öl seit vier Monaten. Ist aber auch nur Fake, hab ich mir schon
bei der ersten Bestellung gedacht. Aber,.... die Hoffnung stirbt zuletzt

Wenn du das Forum schon eine ganze 
Weile verfolgt hast, warum schmierst
du dir dieses " Hair-Up  Öl" auf die 
Rübe..was kein Schwein kennt????

Verlorene Zeit, verlorene Haare!!

Natürliche Basis:

Gute Multivit-Kaps 
mit viel B-Komplex und Zink (Histidin).
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Silicium Gel (Pulver ist schrott,
nehmen hier noch viele...warum nur??).

Leinsamen 3 El. am Tag!

Es gibt Rotklee-Kaps.+ Nachtkerzenöl.
(nicht mehr!! als
50 mg Isoflavone pro Tag).

Maca, Creatin, Arginin...

.

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Brosec on Sat, 26 Jul 2008 04:16:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das mit wohin man nur schaut haben alle volle haare ist doch schwachsin....Das trifft vielleicht in
Japan oder Südamerika zu, aber sicher nicht in Mitteleuropa! Bei mir ist es genau umgekehrt
wohin ich auch schau sehe ich ansätze von aga... 
Das öl was du dir rein schmierst bringt sicher nichts bis auf fettige Haare.....

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Gast on Sat, 26 Jul 2008 07:54:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ihr habt recht. 
Allerdings seh ich echt wenig Leute die Probleme mit Haarausfall haben, die meisten hab echt
dickes, kräftiges Haar. Ich jobbe nebenher in einem Klamottenladen in den fast nur Leute
reinkommen die so Mitte, Ende zwanzig sind. Und die mit Geheimratsecken kannste echt an einer
Hand abzählen...

Wahrscheinlich hilft dieses Öl überhaupt nicht. Das war mir wie gesagt schon bei der
Bestellung klar. Allerings bin ich bei Chemie mit NW sehr vorsichtig geworden. Habe letztes Jahr
eine Test-E Kur gemacht und hab mich dabei echt super gefühlt (mehr Libido, mehr Kraft, mehr
Muskeln,....) Nach Absetzen der Kur kam die Ernüchterung: starke Akne auf dem Rücken,
allgemein unreine Haut, starkes Schwitzen, und leider Haarausfall. Da ist dann wohl beides
zusammengekommen HA durch dir Kur und wahrscheinlich wäre es sowieso an der Zeit
gewesen das es bei mir los geht.....  Regaine probier ich gar nicht erst aus, da meine Kopfhaut
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echt gesund ist zur Zeit und bei Alkohol sofort rot wird und zu jucken anfängt und Schuppen im
grossen Stil produziert.....

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Mink on Sat, 26 Jul 2008 08:41:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich glaube auch Franco, Du täuschst Dich bei der Beurteilung Deiner Mitmenschen. Ich selbst
bin 45 und bin eher verwundert, wieviele sehr junge Leute manchmal schon fast nur noch einen
Haarkranz haben. Würde sogar sagen, hier in den westl. Industrieländern schreitet der HA
voran und betrifft immer jüngere. 
Wenn Du neidisch bist, auf Dich wären bestimmt andere auch neidisch, weil Du z.B. kein Krebs
hast oder auf eigenen Beinen laufen kannst.... ich weiß, sind harte Beispiele aber man sollte
manchmal auch mal nach unten gucken und sei es nur um sich selbst wieder besser zu fühlen. 

Über Dein Snake-Öl haste ja schon von anderen gelesen, dass das Unsinn ist. 
Deine Haare sind Dir offenbar wichtig und dann gibt es nichts anderes als die "Chemie" zu
probieren. NW müssen nicht kommen oder können in so geringem Mass kommen, dass der
Nutzen überwiegt. Mach Dich wegen sowas nicht verrückt, Du wirst nicht deswegen sterben
und könntest ja auch jederzeit die Therapie wieder beenden. 
Wenn Du hier schon länger Leser bist, brauch ich Dir ja nichts erzählen, was es alles gibt. 
Geh ran und rette, was noch zu retten ist auf Deinem Kopf ! 

Gruss
Mink

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by FearlessVampireKiller on Sat, 26 Jul 2008 13:06:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tut mir leid aber glück hat meines erachtens nix mit Haarausfall zu tun 

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Gast on Sat, 26 Jul 2008 20:17:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sondern?

Mit genetischer Veranlagung? Oder kommt es an welche Chemie man sich auf den Kopf
schüttet? Ich glaube das Haarausfall leider nicht beeinflussbar ist. Also hat man letztenendes
Glück oder eben nicht! Wobei wir jetzt natürlich auch noch eine philosphische
Grundsatzdiskussion führen können wie man Glück definiert.....  
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Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Hammerhaar on Mon, 28 Jul 2008 07:10:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

franco1 schrieb am Sam, 26 Juli 2008 22:17 Ich glaube das Haarausfall leider nicht beeinflussbar
ist.

Solltest du mit MSD diskutieren. Die verkaufen nämlich ein Arzneimittel gegen Haarausfall   

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by xxlborn on Mon, 28 Jul 2008 09:40:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

du kannst ne testo etanat kur aber nicht von den nebenwirkungen mit finasterid vergleichen! das n
ganz anderes kaliber... hat der laden in dem du arbeitest haarausfalldiskreminierende werbung
gemacht? ansonsten kann man nur sagen guck dich nochmal genauer um es sind leider viel zu
viele betroffen. 

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Gast on Mon, 28 Jul 2008 13:45:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Welche Nebenwirkungen sind jetzt schlimmer? Die von der Testo E Kur oder die von Finasterid.
Das konnt ich bei Deiner Formulierung nicht ganz rauslesen. Also die NW von der Testo E Kur
waren mir echt zu krass. Hab heut noch Spuren davon.... und das ganz hat vor über einem Jahr
stattgefunden..... 

Vielleicht hab ich ja auch ´ne verquere Sicht... aber mir kommts trotzdem so vor wie wenn jeder
volles Haar hat nur ich nich....

hab mal ein Bild von meinem gegenwärtigen Zustand mitgeschickt

File Attachments
1) lichtung.jpg, downloaded 295 times

Page 5 of 19 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2252
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12323&goto=130336#msg_130336
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=130336
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1366
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12323&goto=130349#msg_130349
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=130349
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12323&goto=130375#msg_130375
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=130375
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=getfile&id=4863
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by fiebius on Mon, 28 Jul 2008 18:08:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mach dir nicht sonen Kopp wegen Deiner Haare!

Was glaubst du was noch alles in Deinem Leben auf Dich zukommen
kann wo Du neidisch auf andere bist, aber ganz bestimmt
net wegen deren Haare.

http://www.borrelioseforum.de/cms/html/index.php

Da sind Leute (teilweise noch sehr jung)
die können nicht mehr klar reden, 
laufen gegen Türen und Wände, haben Rheuma, 
wurden von Ihren Freunden verlassen, alles nur,
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weil sie irgendwann von einer Zecke gebissen wurden
und es unerkannt blieb. Heute noch Mainstream, 
morgen schon dem Tod näher als dem Leben. 

Achte lieber darauf das Dein Knorpel fit bleibt, 
dass Du auch mit 40/50/60 noch Bergwandern oder Skifahren kannst, 
und nicht bei jedem Treppensteigen oder sogar im Ruhezustand Arthroseschmerzen bekommst 
und humpelnd durch die Gegend läufst. 
Achte mal drauf wieviele Leute nichtmehr gerade gehen können, 
wohl wesentlich wichtiger als ein bisschen Kraut aufm Kopp. 
Mit Knorpelverlust z.B. ist Deine Lebensqualität ggf. ganz schnell zuende.

Auch zählen im Alter mehr Materielle Dinge, Lebensqualität
kann auch ein guter Job, ein Auto, ein Haus, Urlaub usw. 
bedeuten, vielleicht eine intakte Familie, soziale Strukturen.
Volle Haare auf der Parkbank ist dann auch nicht so der Bringer!

Andere haben Keloidnarben am Körper oder sind impotent, 
vielen Menschen geht es einfach zu gut, schliesse mich da mit ein, 
ich ziehe mir die Pharma-Chemie jedenfalls nicht rein,
mein tägliches Wohlbefinden ist mir einfach wichtiger.
Gegen nebenwirkungsfreie Mittel hätte ich nichts einzuwenden, 
mit natürlichen Mitteln experimentiere ich auch ganz 
gerne...

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by xxlborn on Mon, 28 Jul 2008 20:41:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reuma, knorpelschäden, zeckenbisse, etc. sind keine finasterid nebenwirkungen. durch deine
kur hast du den dht spiegel erhöht, was zu vermehrten haarausfall geführt hat. an deiner stelle
würde ich also den umkehrschluss ziehen, dass eine senkung des dht spiegels den haarausfall
verringern wird. wenn finasterid 1mg auch nur ansatzweise die zum teil irreparablen
nebenwirkungen von testo e hätte würde es nicht als medikament zur bekämpfung eines
kosmetischen problems zugelassen werden. soll sagen, du wirst mit hoher wahrscheinlichkeit,
keine nebenwirkungen bekommen, die dich gesundheitlich größer beeinträchtigen und die
nach absetzen des medikaments nicht wieder verschwinden. aber les dir den beipackzettel durch
besprech die sache mit deinem arzt und bilde dir selbst ne meinung.  

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Paint on Thu, 31 Jul 2008 22:18:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Oh, der richtige Thread für mich.

Bei mir werden es auch immer weniger und weniger. Und auch ich bin verdammt neidisch auf
andere, die volles und dichtes Haar haben. Für mich wäre das echt dass allergrößte volles
und dichtes Haar zu heben. Alleine schon was ich da an Zeit am Morgen einspare, würde mich
um einiges glücklicher machen.

Ich weiß auch, das mich niemand versteht, dass ich bald 1 Stunde für meine Frisur brauche.
Und dass das total bescheuert ist....aber anders - ohne dieses Styling wäre ich noch
unglücklicher als ich es sowieso schon bin.

Keine Ahnung was mir noch helfen könnte. Es scheint mir alles so unwichtg...hätte ich doch
volles Haar. Wäre so glücklich und viel offener. Aber so muß ich mitansehen wie mein
Äußeres so langsam zerfällt   Und das tut MIR einfach weh.

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Gast on Thu, 31 Jul 2008 22:41:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich versteh dich voll und ganz. 

Glücklich sind die anderen.
Some guys have all the luck!

Das ist´s wie dir  wohl auch nur ein schwacher trost das es dieses Forum gibt und man
nicht allein dasteht.

Einfach nur aufstehen, mit´nem bisschen Wachs durch die Haare fahren und fertig, rausgehen
und gut aussehen..... Von wegen....

Das hat ich auch schon seit Jahren nimmer...

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Gast on Fri, 01 Aug 2008 12:59:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja, ich könnte auch vor neid kotzen. jeden morgen wenn ich irgendwelche gegelte köpfe seh.

vor allem ganz schlimm ists wenn ich welche seh, denen es wohl egal wäre; denn ihre kleidung,
ihr lifestyle, rauchen, saufen, drogen.. einfach scheisse und langeweilig aussehn und ihren
horizont in irgendeiner dorfkneipe aufstellen.. ich denk mir dann immer, wieso kann der mich nicht
einfach seine haare geben. lach. hört sich kurios an, aber ist echt so.
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Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by hyunbin on Sun, 24 Aug 2008 14:23:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

clay81 schrieb am Fre, 01 August 2008 14:59ja, ich könnte auch vor neid kotzen. jeden morgen
wenn ich irgendwelche gegelte köpfe seh.

vor allem ganz schlimm ists wenn ich welche seh, denen es wohl egal wäre; denn ihre kleidung,
ihr lifestyle, rauchen, saufen, drogen.. einfach scheisse und langeweilig aussehn und ihren
horizont in irgendeiner dorfkneipe aufstellen.. ich denk mir dann immer, wieso kann der mich nicht
einfach seine haare geben. lach. hört sich kurios an, aber ist echt so.Hehe, genau so renne ich
auch durch die Welt.

Aber es ist wirklich so. Man selbst ist durchtrainiert, ist auch geistig total fit dabei, ansonsten
höflich, zuvorkommend, nett, hilsbereit und so weiter und sofort. Und was ist? Nirgendswo wird
man mehr so richtig ernst genommen, da einen die dünner werdenden Haare und die
Geheimratsecken und die lichte Tonsur die ganze Optik versauen, obwohl man nur modern und
gesellig gekleidet durch die Gegend läuft und sich so verhält. Frauen? Pah! Mein erster
Eindruck ist oft so im Eimer bei denen. Die ganzen restlichen Vorzüge werden von denen erst
nicht gesucht, vor allem bei den Anfang 20ern. Und gerade solche Frauen interessieren sich für
Kerle meines Alters und da ist numal der nicht betroffene Rest erste Wahl, egal wie versoffen sie
sind oder dumm oder wie schwarz deren Lunge ist... Einen Bierbauchansatz kann man ja unter
Kleidung verstecken, grosses Unwissen kann man in meiner Altersklasse mit Aussehen umfahren
usw usw. Aber die Haare? Wie kann man denn hoffnungsvoll mit einer Frau quasseln, wenn man
ihr sein auch nicht falsches Gesicht präsentiert mit einer absolut desolaten Rahmung? Das geht
nicht, kaschieren kann man das nicht. Mit Bauchmuskeln kann man nicht reden, mit seinem
Hintern auch nicht. Und gerade das ist doch die Scheisse. Den Haarausfall sieht man überall.
Hüte oder Mützen sind ja machbar, aber ständig tragen kann man die auch nicht und ausser
bei den niveaulosen Gangstaz sind Mützn eh unmodern.

Persönlich steht mir auch ein komplett kahler Kopf überhaupt nicht. Manchen Gesichtern
möge es passend sein, tja mir aber nicht. Mützen (auch ein kahlkopf) passen meinem
Lebensgefühl und Stil auch keinen Schritt. Mein Vater trägt sie oft und da sehe ich immer
deutlich, wie lächerlich das aussieht, wie Niki Lauda ohne Brandspuren... Genuaso die
Komplettglatze. Meister-Propper-Typ? Neonazi-Typ? Eines von beiden ist man erstmal definitiv,
nix von eigener Identitätsprägung. Momentan bekomme ich mit 15 Minuten im Bad inklusive
Haarspray noch ein ganz annehmbares Ergebnis hin. Aber lass mal die Sonne richtig scheinen
und schon erscheint meine Stirn durch das dünne Vorderkopfhaar noch grösser und so
unmännlich rund. Lass mal draussen etwas Wind sein und mir zerzaust es die mühsam etwas
zurecht kaschierten GHE für den Rest des Tages. Lass es mal regnen und man sieht aus wie
ein Mopp, bei dem eine Ecke komplett weggeschnitten ist (also schlimmer als n nasser Mopp...).
Lass mal eine Frau durch deine Haare gleiten, das ist schlicht nicht möglich ohne von Lust auf
einen Gewissen Grad an Depression abzugleiten. Lass mal Sport damit machen und du siehst in
der Gruppe der Mittrainierenden bald aus wie ein Krebsopfer. Es beeinflusst schlicht und
ergreifend eine Menge im Leben, egeal wie egal einem das auch sein kann oder wie stark man
das nicht auss sich heraus lassen kann.
Ich kann garnicht mehr EINFACH SO mal was machen. IMMER hab ich Angst um meine Haare
und somit um meinen äusserlichen Eindruck und somit um Chancen bei anderen Menschen,
besonders Frauen und was damit so zusammen hängt und das ist mehr als nur belastend.
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Und dann? Wenn man sich mal so auslässt irgendwo, dann wird man als weinerlich bezeichnet,
dann wird einem Kraftlosigkeit nachgesagt etc. Solche Probleme werden dann schlicht klein
geredet von allen anderen, die das nicht betrifft. Aber genau die fangen dann an, bei ner
Erkältung oder sowas wie wild zum Arzt zu rennen. Bei jedem Wehwehchen lassen diese sich
krank schreiben, bei nem Pickel bekommen die Panikattacken, bei nem fallen gelassenen
Schlüssel motzen die rum, wenn man nen kleinen Fehler macht, wird einem ewig nicht
verziehen etc, obwohl all die Sachen nach paar Tagen wieder gegessen sind. Haarausfall ist nicht
nach paar Tagen gegessen, genausowenig ein amputiertes Bein oder eine Nervenkrankheit oder
AIDS, zumal man an AIDS noch meist selbst Schuld sein kann. Wäre es das, wäre es mir auch
egal. Mir ist es ja sogar mnachmal egal, wenn ich mich dabei erwische, nen Fingernagel abgekaut
zu haben, weils mal wieder wo spannend wurde. Das Zeug wächst eh nach. Selbst bei
Fettpölsterchen gehts mir nicht durch. Das kann man ändern. Aber Haarausfall, vor allem
richtig aggressiver in jungen Jahren, in Jahren der Partnersuche und auch der grundlegenden
Jobsuche ist eine richtige Behinderung.
Bei in der Beziehung achtlosen und unsensiblen Menschen bekomme ich IMMER innerlich das
kotzen.

Ich habe mich schon oft dabei erwischt, solchen Menschen einfach mal in der Nacht still und
heimlich nur den Vorderkopf und die GHE abzurasieren und dann zuzugucken, wie die sich die
nächsten Tage so verhalten. Dumm nur, dass man dafür verklagt werden kann... Aber
irgendwelche Boni als selbst lebenslang Betroffener erhält man nicht, auch nicht von
Krankenkassen, die in Geld schwimmen. Dass Männer, bei denen Haarausfall sehr stark und in
sehr frühen Jahren auftritt, enorme psychische Probleme bekommen können, das ist ja so
verpöhnt. Man will schlicht und ergreifend nicht sehen, dass vor allem junge stark Betroffene in
so vielen Lebensbereichen so extrem den kürzeren ziehen. Aber Millionenfach Zuckerkranke im
hohen Alter, also deren ereignisreiches Leben längst vorbei ist, werden Mittel gesponsort, dass
jemand wie ich da einfach nur noch den Kopf schütteln kann. In spätestens 2 Jahren, also mit
25, werde ich so aussehen wie manch 55 Jähriger nicht. Die in meinem Alter, die wegen paar
100 Haaren in beiden Geheimratsecken Panik schieben, gehen mir schlicht und ergreifend am
Arsch vorbei in der Hinsicht...

Neidisch auf andere? Auch. Aber manchmal nur da drauf, dass viele oft nix weiter haben ausser
ihrer guten Optik resultierend aus einer Frisur, die zum Typ und Gesicht passt und trotzdem im
menschlichen Erfolg nur so schwimmen. Auf anderes wäre ich nicht neidisch.

So, etwas Luft gemacht. 

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by kery on Sun, 24 Aug 2008 17:02:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

geh mal erstmal ein paar jahre arbeiten hyunbin.wenn du dann im alter auch deine wehwechen
bekommst,bist du sicherlich auch glücklich wenn dir die krankenkasse die behandlung
sponsert.zieh nicht so über die alten her!
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Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Paint on Sun, 24 Aug 2008 19:31:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hyunbin schrieb am Son, 24 August 2008 16:23clay81 schrieb am Fre, 01 August 2008 14:59ja,
ich könnte auch vor neid kotzen. jeden morgen wenn ich irgendwelche gegelte köpfe seh.

vor allem ganz schlimm ists wenn ich welche seh, denen es wohl egal wäre; denn ihre kleidung,
ihr lifestyle, rauchen, saufen, drogen.. einfach scheisse und langeweilig aussehn und ihren
horizont in irgendeiner dorfkneipe aufstellen.. ich denk mir dann immer, wieso kann der mich nicht
einfach seine haare geben. lach. hört sich kurios an, aber ist echt so.Hehe, genau so renne ich
auch durch die Welt.

Aber es ist wirklich so. Man selbst ist durchtrainiert, ist auch geistig total fit dabei, ansonsten
höflich, zuvorkommend, nett, hilsbereit und so weiter und sofort. Und was ist? Nirgendswo wird
man mehr so richtig ernst genommen, da einen die dünner werdenden Haare und die
Geheimratsecken und die lichte Tonsur die ganze Optik versauen, obwohl man nur modern und
gesellig gekleidet durch die Gegend läuft und sich so verhält. Frauen? Pah! Mein erster
Eindruck ist oft so im Eimer bei denen. Die ganzen restlichen Vorzüge werden von denen erst
nicht gesucht, vor allem bei den Anfang 20ern. Und gerade solche Frauen interessieren sich für
Kerle meines Alters und da ist numal der nicht betroffene Rest erste Wahl, egal wie versoffen sie
sind oder dumm oder wie schwarz deren Lunge ist... Einen Bierbauchansatz kann man ja unter
Kleidung verstecken, grosses Unwissen kann man in meiner Altersklasse mit Aussehen umfahren
usw usw. Aber die Haare? Wie kann man denn hoffnungsvoll mit einer Frau quasseln, wenn man
ihr sein auch nicht falsches Gesicht präsentiert mit einer absolut desolaten Rahmung? Das geht
nicht, kaschieren kann man das nicht. Mit Bauchmuskeln kann man nicht reden, mit seinem
Hintern auch nicht. Und gerade das ist doch die Scheisse. Den Haarausfall sieht man überall.
Hüte oder Mützen sind ja machbar, aber ständig tragen kann man die auch nicht und ausser
bei den niveaulosen Gangstaz sind Mützn eh unmodern.

Persönlich steht mir auch ein komplett kahler Kopf überhaupt nicht. Manchen Gesichtern
möge es passend sein, tja mir aber nicht. Mützen (auch ein kahlkopf) passen meinem
Lebensgefühl und Stil auch keinen Schritt. Mein Vater trägt sie oft und da sehe ich immer
deutlich, wie lächerlich das aussieht, wie Niki Lauda ohne Brandspuren... Genuaso die
Komplettglatze. Meister-Propper-Typ? Neonazi-Typ? Eines von beiden ist man erstmal definitiv,
nix von eigener Identitätsprägung. Momentan bekomme ich mit 15 Minuten im Bad inklusive
Haarspray noch ein ganz annehmbares Ergebnis hin. Aber lass mal die Sonne richtig scheinen
und schon erscheint meine Stirn durch das dünne Vorderkopfhaar noch grösser und so
unmännlich rund. Lass mal draussen etwas Wind sein und mir zerzaust es die mühsam etwas
zurecht kaschierten GHE für den Rest des Tages. Lass es mal regnen und man sieht aus wie
ein Mopp, bei dem eine Ecke komplett weggeschnitten ist (also schlimmer als n nasser Mopp...).
Lass mal eine Frau durch deine Haare gleiten, das ist schlicht nicht möglich ohne von Lust auf
einen Gewissen Grad an Depression abzugleiten. Lass mal Sport damit machen und du siehst in
der Gruppe der Mittrainierenden bald aus wie ein Krebsopfer. Es beeinflusst schlicht und
ergreifend eine Menge im Leben, egeal wie egal einem das auch sein kann oder wie stark man
das nicht auss sich heraus lassen kann.
Ich kann garnicht mehr EINFACH SO mal was machen. IMMER hab ich Angst um meine Haare
und somit um meinen äusserlichen Eindruck und somit um Chancen bei anderen Menschen,
besonders Frauen und was damit so zusammen hängt und das ist mehr als nur belastend.
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Und dann? Wenn man sich mal so auslässt irgendwo, dann wird man als weinerlich bezeichnet,
dann wird einem Kraftlosigkeit nachgesagt etc. Solche Probleme werden dann schlicht klein
geredet von allen anderen, die das nicht betrifft. Aber genau die fangen dann an, bei ner
Erkältung oder sowas wie wild zum Arzt zu rennen. Bei jedem Wehwehchen lassen diese sich
krank schreiben, bei nem Pickel bekommen die Panikattacken, bei nem fallen gelassenen
Schlüssel motzen die rum, wenn man nen kleinen Fehler macht, wird einem ewig nicht
verziehen etc, obwohl all die Sachen nach paar Tagen wieder gegessen sind. Haarausfall ist nicht
nach paar Tagen gegessen, genausowenig ein amputiertes Bein oder eine Nervenkrankheit oder
AIDS, zumal man an AIDS noch meist selbst Schuld sein kann. Wäre es das, wäre es mir auch
egal. Mir ist es ja sogar mnachmal egal, wenn ich mich dabei erwische, nen Fingernagel abgekaut
zu haben, weils mal wieder wo spannend wurde. Das Zeug wächst eh nach. Selbst bei
Fettpölsterchen gehts mir nicht durch. Das kann man ändern. Aber Haarausfall, vor allem
richtig aggressiver in jungen Jahren, in Jahren der Partnersuche und auch der grundlegenden
Jobsuche ist eine richtige Behinderung.
Bei in der Beziehung achtlosen und unsensiblen Menschen bekomme ich IMMER innerlich das
kotzen.

Ich habe mich schon oft dabei erwischt, solchen Menschen einfach mal in der Nacht still und
heimlich nur den Vorderkopf und die GHE abzurasieren und dann zuzugucken, wie die sich die
nächsten Tage so verhalten. Dumm nur, dass man dafür verklagt werden kann... Aber
irgendwelche Boni als selbst lebenslang Betroffener erhält man nicht, auch nicht von
Krankenkassen, die in Geld schwimmen. Dass Männer, bei denen Haarausfall sehr stark und in
sehr frühen Jahren auftritt, enorme psychische Probleme bekommen können, das ist ja so
verpöhnt. Man will schlicht und ergreifend nicht sehen, dass vor allem junge stark Betroffene in
so vielen Lebensbereichen so extrem den kürzeren ziehen. Aber Millionenfach Zuckerkranke im
hohen Alter, also deren ereignisreiches Leben längst vorbei ist, werden Mittel gesponsort, dass
jemand wie ich da einfach nur noch den Kopf schütteln kann. In spätestens 2 Jahren, also mit
25, werde ich so aussehen wie manch 55 Jähriger nicht. Die in meinem Alter, die wegen paar
100 Haaren in beiden Geheimratsecken Panik schieben, gehen mir schlicht und ergreifend am
Arsch vorbei in der Hinsicht...

Neidisch auf andere? Auch. Aber manchmal nur da drauf, dass viele oft nix weiter haben ausser
ihrer guten Optik resultierend aus einer Frisur, die zum Typ und Gesicht passt und trotzdem im
menschlichen Erfolg nur so schwimmen. Auf anderes wäre ich nicht neidisch.

So, etwas Luft gemacht. 

Oh Gott!!! Du sprichst mir aus der Seele!   Stimme dir voll und ganz zu!!!!!!!

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by hyunbin on Mon, 25 Aug 2008 18:22:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kery schrieb am Son, 24 August 2008 19:02geh mal erstmal ein paar jahre arbeiten hyunbin.wenn
du dann im alter auch deine wehwechen bekommst,bist du sicherlich auch glücklich wenn dir
die krankenkasse die behandlung sponsert.zieh nicht so über die alten her!
Entschuldige mal, aber wenn mein Haarstatus in einem Alter eines 50 Jährigen ist und das ohne
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Eigenverschulden, dann möchte ich doch wenigstens Unterstützung haben wie ein 50
Jähriger mit seinen 50 jährigen Wehwehs. Ansonsten bin ich kerngesund und lebe auch
gesund und liege den Kassen keine zusätzliche Sekunde auf dem Hals. Generell hab ich ja
nichts gegen die Alten, aber gegen die Kassen eben. Auch: Warum bekommen Frauen
Zuschüsse, wenn sie Haarausfall haben? Neidisch auf die alle bin ich schon.  

Ich bin neidisch auf vor allem die, die sich nicht um ihre Haare scheren müssen und trotzdem
zu jeder Gelegenheit gepflegt aussehen. zB einer meiner Mitbewohner. Der sieht direkt nach dem
Aufstehen 100mal gepflegter aus als ich überhaupt am Tag. Da fluche ich innerlich jedesmal
auf meine beschissene Genetik. Ehrlich, ich jedenfalls erkenne mich charakterlich in hunderten
Romantikfilmen wieder, körperlich in dutzenden Actionfilmen, humoristisch in ach so vielen
Komödien usw bla bla. Und was ist? Beziehungstechnisch ist tote Hose. Wenn Frauen
irgendwas mit mir zu tun haben, dann ist das Freundschaft, da man mit mir nunmal immer mehr
als gut auskommt. Aber zu mehr reicht es nie wirklich und da frage ich mich: Warum? Ausser den
Haaren finde ich keinen triftigen Grund, warum es nicht mal nur Freundschaft sein kann. Ich
hätte ja nichts gegen anfängliche Geheimratsecken. Nur bei mir lichtet sich schon die Tonsur
sehr, die GHE sind fast so gross wie meine Handflächen, das Haar dazwischen könnte ich
abzählen, so weit steht es mittlerweile auseinander und das, was noch oben drauf ist wird immer
dünner und strohiger. Das Haar an der Seite? Nunja, meine Frisören sagt mir, dass ich dort
perfektes Haar hab. Man brauch nichts künstlich ausdünnen,ist schön grifffest, die Farbe ist
auch meiner Meinung nach goldrichtig mittig zwischen blond und schwarz... Da frage ich mich
jedesmal: Womit habe ich das verdient? Warum nicht so ein wirklich dummer Hiphopper oder ein
Kerl, der seine Frau nur als Sexobjekt sieht oder Leipziger Kinderschänder oder korrupte Bullen
oder Prollgolffahrer oder einer mit langen, ungewaschenen und zu einem Zopf gebundenen
Haaren oder dicke Counterstrikekiddies oder World of Warcraft Opfer oder oder oder? DAS alles
hat man zu jedem Zeitpunkt im Kopf, wenn man andere normalfrisierte Männer sieht, wie sie
sorgenfrei ihr Leben leben, wie sie schöne Frauen haben und sich um Sachen kümmern
können, die wirklich wichtig sind und Sachen, die auch Spass machen. Ich hatte früher immer
Spass daran, im Sommerregen mit dem Fahrrad die 5km von der Schule nach Hause zu kommen
und schön nass erstmal die Klamotten zu wechseln und zu duschen. Heute? selbst normal
Fahrradfahren mit Fahrtwind reicht mir schon, um mich zum kotzen zu fühlen, die fast tägliche
Dusche ebenso.

"Und? Alte Männer werden auch akzeptiert, wenn sie Halbglatze haben" sagt man da?
Ärmliches Argument. Diese ganzen Kerle werden sicherlich ihr Leben gelebt haben, ihre Frau
gefunden haben und ihre Kinder gross gezogen haben und zufrieden sein. Bei meinem Vater war
es so, dass er mit so 21 geheiratet hat. Da kannte er meine Mutter schon und da hatte er noch
gute Haare für die Zeit damals. Heute? Heute heiratet niemand mehr mit 20 in unserer
Gesellschaftsschicht. Heute hat man ganz andere Haarstandarts. Man muss sich nur mal die
ganzen Kerle in den Werbungen und Serien ansehen und die ganzen Frauen wollen nur noch
sowas oder ähnliches, da sie ja heute mit der Pille genauso recht gedankenlos vögeln
können wie Kerle. Da hat man sofort verloren, egal wie viel besser der Charakter ist oder
ähnliches. Erst eine Frau mit 35 finden, wenn viele andere Kerle dann auch so aussehn wie man
selbst? Darauf habe ich überhaupt keine Lust. Ich will nicht die besten Jahre meines Leben
tagein tagaus nur mit nem Job und irgendeinem dämlichen Hobby vergeuden und so
austauschbar aussehen wie jeder andere Glatzkopf auch. Ich bin neidisch auf die Leute, die ihre
Individualität äusserlich zeigen können und damit erfolgreich sein können.
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Hui, das ist ja schon wieder so viel geworden. 

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Fritz Fantom on Mon, 25 Aug 2008 18:35:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@hyunbin

In deinen Ausführungen geht es immer nur ums Thema: Frauen finden, Frauen finden, Frauen
finden

Pfeif doch drauf! Wer sagt dass man eine Frau finden muss, oder dass man Kinder in die Welt
setzen muss? Oder dass man heiraten muss? 

Ich muss GAR NICHTS und mir ist es egal.

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by fuselkopf on Mon, 25 Aug 2008 19:06:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fritz Fantom schrieb am Mon, 25 August 2008 20:35@hyunbin

In deinen Ausführungen geht es immer nur ums Thema: Frauen finden, Frauen finden, Frauen
finden

Pfeif doch drauf! Wer sagt dass man eine Frau finden muss, oder dass man Kinder in die Welt
setzen muss? Oder dass man heiraten muss? 

Ich muss GAR NICHTS und mir ist es egal.

Warst du nicht der mit der fehlenden Morgenlatte? Würde passen...

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Fritz Fantom on Mon, 25 Aug 2008 19:12:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja bin ich. Aber was würd da passen? Kann dem jetzt nicht ganz folgen

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
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Posted by hyunbin on Mon, 25 Aug 2008 19:28:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab mich doch bloss aufgeregt.   

Hm.. Naja, ich mag halt Frauen und Zeit mit ihnen. Nicht mit dummen Wiebern, nö. Mit
intelligenten Frauen, die auch genauso spassig sind wie ich. Ausserdem fehlt mir auch der
unbekümmerte Sport. Momentan gibt es halt nur Hanteln und sit ups etc.   
Den Rest Mit Kumpels und so hab ich schon mehr oder weniger durch.

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by coola on Mon, 25 Aug 2008 19:33:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hyunbin , Du hast ABSOLUT recht!!!!!!!!

Ich dachte, ich hätte gerade 2 kleine Aufsätze von mir gelesen!!!

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Paint on Mon, 25 Aug 2008 19:54:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

coola schrieb am Mon, 25 August 2008 21:33hyunbin , Du hast ABSOLUT recht!!!!!!!!

Ich dachte, ich hätte gerade 2 kleine Aufsätze von mir gelesen!!!

DEM KANN ICH NUR ZUSTIMMEN!!!!!

Danke  
    

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by kery on Mon, 25 Aug 2008 20:31:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hyunbin schrieb am Mon, 25 August 2008 20:22kery schrieb am Son, 24 August 2008 19:02geh
mal erstmal ein paar jahre arbeiten hyunbin.wenn du dann im alter auch deine wehwechen
bekommst,bist du sicherlich auch glücklich wenn dir die krankenkasse die behandlung
sponsert.zieh nicht so über die alten her!
Entschuldige mal, aber wenn mein Haarstatus in einem Alter eines 50 Jährigen ist und das ohne
Eigenverschulden, dann möchte ich doch wenigstens Unterstützung haben wie ein 50
Jähriger mit seinen 50 jährigen Wehwehs. Ansonsten bin ich kerngesund und lebe auch
gesund und liege den Kassen keine zusätzliche Sekunde auf dem Hals. Generell hab ich ja
nichts gegen die Alten, aber gegen die Kassen eben. Auch: Warum bekommen Frauen
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Zuschüsse, wenn sie Haarausfall haben? Neidisch auf die alle bin ich schon.  

Ich bin neidisch auf vor allem die, die sich nicht um ihre Haare scheren müssen und trotzdem
zu jeder Gelegenheit gepflegt aussehen. zB einer meiner Mitbewohner. Der sieht direkt nach dem
Aufstehen 100mal gepflegter aus als ich überhaupt am Tag. Da fluche ich innerlich jedesmal
auf meine beschissene Genetik. Ehrlich, ich jedenfalls erkenne mich charakterlich in hunderten
Romantikfilmen wieder, körperlich in dutzenden Actionfilmen, humoristisch in ach so vielen
Komödien usw bla bla. Und was ist? Beziehungstechnisch ist tote Hose. Wenn Frauen
irgendwas mit mir zu tun haben, dann ist das Freundschaft, da man mit mir nunmal immer mehr
als gut auskommt. Aber zu mehr reicht es nie wirklich und da frage ich mich: Warum? Ausser den
Haaren finde ich keinen triftigen Grund, warum es nicht mal nur Freundschaft sein kann. Ich
hätte ja nichts gegen anfängliche Geheimratsecken. Nur bei mir lichtet sich schon die Tonsur
sehr, die GHE sind fast so gross wie meine Handflächen, das Haar dazwischen könnte ich
abzählen, so weit steht es mittlerweile auseinander und das, was noch oben drauf ist wird immer
dünner und strohiger. Das Haar an der Seite? Nunja, meine Frisören sagt mir, dass ich dort
perfektes Haar hab. Man brauch nichts künstlich ausdünnen,ist schön grifffest, die Farbe ist
auch meiner Meinung nach goldrichtig mittig zwischen blond und schwarz... Da frage ich mich
jedesmal: Womit habe ich das verdient? Warum nicht so ein wirklich dummer Hiphopper oder ein
Kerl, der seine Frau nur als Sexobjekt sieht oder Leipziger Kinderschänder oder korrupte Bullen
oder Prollgolffahrer oder einer mit langen, ungewaschenen und zu einem Zopf gebundenen
Haaren oder dicke Counterstrikekiddies oder World of Warcraft Opfer oder oder oder? DAS alles
hat man zu jedem Zeitpunkt im Kopf, wenn man andere normalfrisierte Männer sieht, wie sie
sorgenfrei ihr Leben leben, wie sie schöne Frauen haben und sich um Sachen kümmern
können, die wirklich wichtig sind und Sachen, die auch Spass machen. Ich hatte früher immer
Spass daran, im Sommerregen mit dem Fahrrad die 5km von der Schule nach Hause zu kommen
und schön nass erstmal die Klamotten zu wechseln und zu duschen. Heute? selbst normal
Fahrradfahren mit Fahrtwind reicht mir schon, um mich zum kotzen zu fühlen, die fast tägliche
Dusche ebenso.

"Und? Alte Männer werden auch akzeptiert, wenn sie Halbglatze haben" sagt man da?
Ärmliches Argument. Diese ganzen Kerle werden sicherlich ihr Leben gelebt haben, ihre Frau
gefunden haben und ihre Kinder gross gezogen haben und zufrieden sein. Bei meinem Vater war
es so, dass er mit so 21 geheiratet hat. Da kannte er meine Mutter schon und da hatte er noch
gute Haare für die Zeit damals. Heute? Heute heiratet niemand mehr mit 20 in unserer
Gesellschaftsschicht. Heute hat man ganz andere Haarstandarts. Man muss sich nur mal die
ganzen Kerle in den Werbungen und Serien ansehen und die ganzen Frauen wollen nur noch
sowas oder ähnliches, da sie ja heute mit der Pille genauso recht gedankenlos vögeln
können wie Kerle. Da hat man sofort verloren, egal wie viel besser der Charakter ist oder
ähnliches. Erst eine Frau mit 35 finden, wenn viele andere Kerle dann auch so aussehn wie man
selbst? Darauf habe ich überhaupt keine Lust. Ich will nicht die besten Jahre meines Leben
tagein tagaus nur mit nem Job und irgendeinem dämlichen Hobby vergeuden und so
austauschbar aussehen wie jeder andere Glatzkopf auch. Ich bin neidisch auf die Leute, die ihre
Individualität äusserlich zeigen können und damit erfolgreich sein können.

Hui, das ist ja schon wieder so viel geworden. 
wenn du mit deinen freundinnen soviel redest wie du hier schreibst ist mir schon klar das sie dich
nur als guten kumpel sehen.jeh doch mal ran an ne mutta  mit deinen eigenschaften hast du
sicherlich eine menge chancen bei frauen.viel glück
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Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Paint on Mon, 25 Aug 2008 20:36:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach kery, spar dir deine dummen Kommentare und PM's. *ohne worte*

Muss das sein? Meinst du wir haben uns diesen scheiss HA ausgesucht? Sorry, aber deine
ganzen Beiträge sind nichts gegen meinen HA der mir TAUSEND mal mehr zu schaffen macht.

Hier sollte man sie gegenseitig aufbauen und nicht nieder machen!!!  

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by ezekiel on Mon, 25 Aug 2008 20:48:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kann absolut mitfühlen. Aber irgendwie glaube ich auch, dass man sich selbst viel durch
diese Gedanken (die sich eh immer wieder um den Haarausfall drehen) kaputt macht. Mit dem
Neid hält es sich bei mir noch in Grenzen, ABER ich sehne mich nach jenen Tagen, an denen
ich zwei Minuten vorm Spiegel gebraucht habe und mit einem Lächeln zu irgendeiner Party fuhr.
Mal davon abgesehen, dass das noch nicht so lange her ist und die Erinnerungen noch so
deutlich sind (scheiß aggressiver Haarausfall).
Zugegeben habe ich immer irgendetwas an mir gefunden, das mir nicht gefiel und habe mich teils
hineingesteigert und sicherlich fällt mir aufgrund meines Wesens der Haarausfall besonders
schwer. Allerdings hatte ich nie zuvor so lang anhaltende, fast depressive Phasen in meinem
Leben. Früher hab ich mich an einem schlechten Tag eben aufgestylt, mit Freunden und
Freundinnen besoffen und hatte einen wahnsinnigen Spaß. Heute mach ich mir sogar noch im
betrunkenen Zustand ständig Gedanken um die Haare... das ist richtig zum kotzen.

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by kery on Mon, 25 Aug 2008 20:50:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

weisst du paint....ich habe auch meine ausschläge und den darauffolgenden haarausfall
häufig.fühle mich auch manche tage mies.aber ich lasse es nicht so naH an mich heran
treten.ich weiss nicht was du tagsüber so machst.ich z.b gehe arbeiten und verschwende keine
minute in dieser zeit mit meinen haarproblemen und das fasst auch meine umwelt
dementsprechend auf.keiner würde mich deswegen anquatschen oder so.liegt alles an dir und
deiner psyche.

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Paint on Mon, 25 Aug 2008 21:05:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das freut mich für dich, das du so gut mit deiner AGA klarkommst. Ich hingegen komme damit
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überhaupt nicht klar. Mich macht das kaputt. Und wenn ich dann solche Beiträge wie deine
lese, kann ich nur den Kopf schütteln. JEDER geht halt mit seinen Problemen und Sorgen
anders um. Das muß man akzeptieren können...

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by kery on Mon, 25 Aug 2008 21:26:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ist wohl richtig paint.da mir dieser haarausfall vor 10 jahren auch noch mehr kopfzerbrechen
bereitet hatte als heute.vielleicht sind es mit dem alter andere dinge,die einem wichtiger sind.war
auch wirklich nicht bös gemeint vorhin.entschuldige.mir erging es damals auch so wie dir oder
hyunbin.ich hoffe du kommst auch irgentwann damit klar oder noch besser uns allen wird
geholfen.gruss christian

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Paint on Mon, 25 Aug 2008 21:37:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Klar, Entschuldigung angenommen. Aber meinst du nicht, dass du mit solchen Mails Leute
verletzen kannst? Ich weiß selber das mein Zustand sehr schlecht ist. Das muß ich mir von dir
nicht auch noch in so einer Art und Weise sagen lassen. 

Ich würde den ganzen Tag putzen oder Schwerstarbeiten verrichten um volles Haar zu kriegen.
Ihr glaubt gar nicht WIE groß mein Wille ist. Ich würde euch auch einen fetten Körper
abtrainieren und ihn zu einem TOP trainieren Body trimmen. DAS würde ich mit meinem
Ehrgeiz in JEDEM Fall erreichen. Aber gegen meinen HA bin ich machtlos!

Ich hoffe nur, das ich irgendwann mal damit klar kommen werde *bet*

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Stifmeister on Mon, 25 Aug 2008 21:45:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

paint, wenn du so einen willen hast, wieso versuchste net viel geld zu verdienen das du dir ne HT
leisten kannst? ich hab auch immer downs wegen meinen haaren und ich weiss im moment gehts
noch, aber es gibt auch gute momente wie des weekend wo ich mit ner scharfen kroatin
rumgeschoben habe obwohl ich nur 2 sätze mit ihr geredet habe    ausserdem sieht man genug
geile frauen mit kerlen rumrennen die AGA haben, also mach euch nicht so einen kopf

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by kery on Mon, 25 Aug 2008 22:10:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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paint...du würdest alles machen?ich las gerade ,du nimmst nur biotin und bockshornklee.etwas
lasch.was erwartest du?fang doch einfach mal vorsichtig an mit fin oder minox.was hast du zu
verlieren.vor 9jahren nahm ich fin.meine haare waren nach 6monaten sehr ausgedünnt.ich
setzte fin ab und nach einiger zeit hatte ich den gleichen status wie vorher.genauso vor kurzem
bei minox.hat mir persönlich nichts gebracht,aber auch nicht mehr geschadet.probier es
einfach.du kannst nur gewinnen.vielen hat es geholfen

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by kaya on Sun, 31 Aug 2008 08:00:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Stifmeister schrieb am Mon, 25 August 2008 23:45paint, wenn du so einen willen hast, wieso
versuchste net viel geld zu verdienen das du dir ne HT leisten kannst? ich hab auch immer downs
wegen meinen haaren und ich weiss im moment gehts noch, aber es gibt auch gute momente wie
des weekend wo ich mit ner scharfen kroatin rumgeschoben habe obwohl ich nur 2 sätze mit ihr
geredet habe    ausserdem sieht man genug geile frauen mit kerlen rumrennen die AGA haben,
also mach euch nicht so einen kopf

genau, nur das wird dann immer verdrängt. alles wird auf die AGA geschoben, so muss man
sich ja keine anderen unzulänglichkeiten eingestehen und kann im selbstmitleid baden.
höchstwahrscheinlich hätten die, die sich hier luft gemacht haben (was vollkommen ok ist),
auch mit perfekten haaren keinen erfolg bei frauen; sie wären wahrscheinlich nicht mal
sebstbewusster.

sicherlich verschlechtert haarausfall meistens die gesamtoptik, gerade in jungen jahren. und er
bietet angriffsfläche für seitenhiebe, bringt nachteile beim ersten eindruck etc. aber schaut
euch mal um: es gibt genug AGA-geplagte (und nicht nur reiche und berühmte) mit tollen frauen
und genug NW0-männer, die nie eine haben. und das sollte nicht noch mehr niederschlagen,
sondern motivieren, dass es eben doch an einem selbst liegt und AGA nicht das schicksal
besiegelt ala AGA = loser.

Subject: Re: ICH BIN NEIDISCH.
Posted by Rebel on Sun, 31 Aug 2008 12:00:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@franco1

Da du ja anscheinend ziemlich große Probleme mit deinem Haarausfall hast, ist es schwer
nachzuvollziehen, warum du bis jetzt keines der Produkte gegen Haarausfall genommen hast. 
Wenn ich du wäre, würde ich sofort zum Arzt gehen und Finasterid oder Minox besorgen. Du
darfst dich von den NW nicht im Voraus verunsichern lassen, da es nicht sicher ist, ob du diese
überhaupt bekommst.
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